

REUNION SUR LE MAINTIEN DE LA PAIX

Notes pour l'exposé de M. Paul Martin à la
conférence de presse du lundi, 26 octobre 1964.

Comme vous le savez, une réunion sera tenue à Ottawa la semaine prochaine, dont l'objet sera d'examiner les problèmes pratiques et techniques posés par les opérations de maintien de la paix telles que celles mises sur pied par les Nations Unies au Moyen-Orient en 1956, au Congo en 1960, et plus récemment à Chypre.

Nous, Canadiens, avons longtemps cru qu'il y a un certain nombre d'initiatives qui pourraient être prises à la lumière de l'expérience du passé pour affermir et améliorer la capacité de maintien de la paix des Nations Unies. Il serait utile, par exemple, que les pays qui ont pris part aux principales opérations pacificatoires des Nations Unies et qui sont susceptibles d'être sollicités à nouveau à cet effet dans le futur, puissent échanger des opinions sur les problèmes pratiques et techniques qui surgissent au cours des opérations des Nations Unies, et mettre en commun leurs idées à la lumière de l'expérience.

Le Premier Ministre du Canada avait à l'esprit cette pensée quand, en septembre 1963, il proposa devant